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教育相談(午後)

3月の目

証

新しい学年になる心えをもとう

健康生活を反省しよう

楽しく会食しよう

H
与予一

教育相談日は次のとおりです。申し込みをされた方は

、確認ください。今年度最終の相談になります。

5日(1k)午前、 15日(金)午後

《受付担当》児童支援専任大畑

副校長鈴木

15

習ドリルタイム

給食終了
大掃除(6年)
教育相談(午後)

22

特別口唱クラ定期
演奏会
大掃除a~5年)

教育相談日について

個人情報回収について

6年生 3月6日(水)7日(木)

1~5年生 3月13日(水)14日(木)
<回収するもの>

0登校班名
封筒(使用済み可)に入れ、封をして、担任に

提出してください。

ペットボトルキャップ回収・ユニセフ金について
今年もたくさん集まりました。キャップは約150,000個集まり、世界中の子どもたちに約170回分のポリオワクチンを送

ることができます。また、金は37,688円集まり、1錠で4~5nの水を浄化できる浄水剤を93,518錠分送ることができま

月4日(木)新年度準備
(新6年生登校 9:00)

5日(金)着任式・始業式・入学式
12日(金)授業参観・,談会(5・6年)
15日絹)授業参観・懇談会(3・4年)

16日(火)授業参・懇談会(1・2年、5・6組)
19日(金)登校班編制」・集団下校訓練

22日(月)~26日(金)家庭訪問期間
※家庭訪問については昨年度との違いがあります。
詳しくほ後日布されるお便り等でご確認くださし

桜岡小^ホームページ htt :削W.edu,C辻. ok0始ma.1

一年間の成長を見つめて

2月26日の朝会では多くの表彰がありました。たくさんの「~を努力した」「~を頑張った」事が認

められ、められて状として結果が残りました。受したさくらっ子の皆さん、本当におめでとうご

ざいます。また状として受け取ることがなかったさくらっ子の皆さんも、一年間を通して様々なこと

に取り組み、たくましい成長を見せてくれました。各学年それぞれの学習発表会では発表の仕方にも工

夫があり、成長を実感したり学習内容に感心したりするような発表が多々ありました。また'動会宿

泊体験学習などの様々な行事やクラプ・委員会、長なわ集会、特別クラブ等々、振り返ればたくさんの

笑顔と涙、きとぴがあふれていました。どうぞビ家庭でも、お子さんの一年問の頑張りを認め、
めていただけると幸いです。

4月の主な行事

今年度の数々の表彰の中で、私が特に心に残っているものをーつ紹介したいと思います。それは法務

省が主唱する「社会を明るくする運動」の一環として行われている作文コンテストです。港南区内の小

中学生1070名の中で、なんと「最秀会長」に輝いたさくらっ子がいました。とても素晴らしい

ことです。受した6年生のその女子児童は、父親の転勤に伴いフィリピンから日本にやってきて桜岡

小学校に転入しました。日本語が全くしゃべれず、友達も知り合いもいない状況の中、日本を新鮮にと

らえ、日本人の良いところを見っけてくれました。(※文中より紹介)「初めて日本に来た時、私は日本

人の生活が静かで平和であることにとてもきました。日本はとてもすばらしくきれいです。」(中略)「私

は日本に来て4か月が経ちました。あいかわらず日本人はとても礼儀正しいです。私が間違ってぶっか

つた時に、一緒に謝ってくれたこともありました。それは、日本人がいっも小さい頃からあいさっを使

つているからだと思います。私のクラスでも『いただきます。』『ビちそうさま。』と言います。『ありが

とう。』『ごめんなさい。』も言います。日本にはあいさっの言葉がたくさんあります。私は、人と人を結
ぴつけるこのあいさつの言葉をたくさん覚えたいです。」

このさくらっ子は、短い期閲で日本語も少し話したり理解したりできるようになりました。それは本

人の並々ならぬ努力と周りの支えがあってこそだと思います。きっとこれからの未来で二っの国をぶ

懸け橋となってくれることでしょう。

最後に、子どもたちが前向きに日々を過ごし、確かな成長
心を遂げることができましたのも、ひとえに皆様のご理解とご

..

努

、4協力をいただいたおかげです。保護者、地域の皆様へ心から
^

'

の感謝を申し上げ今年度を締めくくりたいと思います。
'..

誠にありがとうビざいました。
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特別合唱クラブは、 1月19日(土)と2月2

日(土)の2日間、ひ談わりミユージックフエス

タと横浜市児童音楽会に出演してきました。

広いよく響くホールで気持ちよく歌うこと

ができました。市の音楽会ではプログラムが1

番で緊張しましたが、これま
'ヤ、

での練習の成果を生かして、,^

、、

聴いている人たちにハーモ

〆〆f^由 L "
1

.¥

"!・、,けて、さらにみんなで力を合
゛旦・わせてがんぱってぃきたい

,
"..

と思います。

スーパー・タッチ・ボー1

2月11日明)金沢産業振興センターにて

第25回スーパー・タッチ・ボーノレの大会があ

りました。本校からは6チーム参加し、どのチ

ームも練習の成果を発揮し、力いっぱい戦いま

した。全20チーム中、本校から3チームが決

勝トーナメントに出場し、その中で「桜岡MR

KZ」というチームがべスト4に入るという健

闘を見せました。

川にウナギやドジョウがいて、それをとっ

て食べていたと話していました。今の大岡川

でコイは見たことがあるけだ、昔はほかにも

魚がいたんだなと思、いました。

2月1 5日(金)に「全力・協力・団結
96人の心をーつに学習発表会に向かって
GO!GO!5」の学年テーマで、学習発表会を行
いました。一年間の学年の取り組みと成長
を伝えられ、たくさんの感動を届けること

ができた学習発表会となりました。

自分たちで動きや流れを話し合い、学習発
表会を創りました。顔を見合わせてタイミン
グを合わせたり、声をかけ合ったりして、堂々
と表現をすることができ、自信が付きました。
96人の心をーつに頑張った学習発表会だった

ので、この学習発表会は6年生への大きなー
歩になったと思、います。

^.^.^.^.^.^●^

ぼくは、ダンスをおどるとき

に、大きく手をふるところをが

んぱりました。

こいダンスのさいごのとこ

ろを、かっこよくできるよう

に、がんぱっておどりました。

^

0信*・,泉一

2月14日(木)1こ、国会議事堂と江戸東京博物館の見学に行きました。国会議事堂では、体

験プログラムを通して、実際の国会のように話し合いを行ったり、採決をとったりし談した。

江戸東京博物館では、江戸東京の都市と文化、そこに薯らす人々の生活を楽しみながら学ぶこ

とができました。日本の政治や歴史に対する理解を深め、一層興味を深めることができました。

練習してきた力をすべて出し切ることが出

来ました。学年全員で団結し、当日は大成功だ
つたと思、います。みんなで協力したことで、仲
間の大切さに改めて気付くことが出来まし
た。成長を伝えることができよかったです。

国会議事堂では、体験プログラムを通し

て、委員会や本会議など何度も話し合いを

重ねることで、慎重に法律をつくっている

ことが分かりました。

^

2月1日(金)に、戸塚公会堂で港南区合同学習発表会が行われました。「ハッピースマイルまん

てん」という学級目標から、みんなを笑顔で幸せにしょうという気持ちで練習を積み重ねてきまし

た。本番では、練習の成果を十分に発揮した、素晴らしい発表ができました。
^.^.^.^■^.^.^.^.^.^●^●^.^■^■^●^●^●^.^●

0 @組港'南屡合同辱習発表、ニ

わたしは、ダンスをおどっているとき、見ている人がハッ

ピー恋気もちになれるようにおどりました。

いちぱんれんしゅうしてきた「はた」のぶぶんは、とくに

ひらひらするようにおどりました。

僕は5年生の頃からスーパー・タッチをは

じめました。この競技の魅力は、チームの友達

とパスをつないでトライをするところです。

この大会では「桜岡MRKZ」で何回かトライ

を決めることができてとても嬉しかったで

す。この経験を中学校の体育や部活動などに

も生かしていきたいです。

博物館では、体験できるコーナーがあり、

江戸時代に行った気分になれ談した。公衆

電話や自転車を見て、今と昔を比ぺること

ができましだ。

L

4年絡合学習誘話

^.^■^.^.^.^.^.^.^.^.^●^.^.^.^.^●^●^●^

2月13日(水)に、総合学習で大岡川1こ

詳しい元PTA会長の田野井さんによる講

話がありました。昔の上大岡のまちや大岡川

のことなど、今とは違う様子について知るこ

とができました。当時の資料を交えながらお

話をいただき、学習を深めることができまし

た。

体育館のうらに昔は小川が流れていたとい

うことは初めて知った。想像もしていなかっ

たので、とてもおどろいた。

みんなのまえで、はっぴょうし

i たときに、ともだちが「すごくじ
1 ようずだったよ。」といってくれ

1 て、とってもうれしかったです。

!みんなのまえでダンスのはっぴょ

うができて、 よかったです。

^.^.^.^.^.^.^.^.^●^■^●^
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